

Beilage 09

Wahl Vorstand – Kandidatur Alex Mettraux

Liebes JHaS-Mitglied,

Ich kann mich noch sehr lebhaft an meinen ersten JHaS-Kongress im April 2013 in Thun erinnern: «wow, ich bin nicht allein!». 10 Jahre später bin ich nun in einer Hausarztpraxis in Kleinbasel als selbständiger Hausarzt tätig. Die JHaS hat wesentlich dazu beigetragen meinen Weg dorthin zu ebnen. Ich konnte mich mit Gleichgesinnten austauschen, wenn Zweifel aufkamen mich von angehenden Hausärztinnen wieder motivieren lassen und auch dank zahlreicher Tipps meine Weiterbildung bestmöglich planen.

Seit 2022 bin ich in die Stammtischorganisation in Basel eingestiegen und es bereitet mir grosse Freude angehende GrundversorgerInnen zu vernetzen und in diverse Institutionen der Region Einblicke zu ergattern.

Ich stelle mich zur Wahl in den Vorstand als Verantwortlicher für Locals/Stammtische auf nationaler Ebene. Mein Ziel sind die aktiven StammtischorganisatorInnen bestmöglich zu unterstützen und als gebürtiger «Fribourgeois» auch ennet dem Röstigraben wieder aktive locals zu sehen.